



MIGUELTURRA TAMBIEN GRITO ¡BASTA YA!

Los miguelturreses se manifiestan en contra de ETA.



Sin duda, una de las noticias más destacadas y, a la vez, tristes, de este año ha sido el vil asesinato de Miguel Angel Blanco, cometido por la banda mafiosa ETA.

Toda España fue un clamor unánime contra este acto: primero solidarizándose con la petición de que no cumplieran la amenaza, lanzada contra todo el Estado, y después, tras consumarse el cobarde crimen, clamando justicia e instando a los políticos para que se unan definitivamente, sin fisuras, contra los terroristas.

El pueblo quiso respaldar a sus políticos, sin distinción de colores o ideologías y con el único distintivo de las manos blancas exigiendo paz y justicia.

Así, a Instancias primero de la Hermandad del Cristo de la Piedad y después de toda la corporación, los miguelturreses se unieron en la distancia con el pueblo vasco en la lucha contra la sin razón.

El viernes, 11 de julio, a las 12 de la mañana se produjo una concentración en el Ayuntamiento y un breve paro a la 1 de la tarde; realizándose a las 21 horas y treinta minutos un Pleno Extraordinario y Urgente para solicitar la liberación de Miguel Angel Blanco Garrido.

El sábado, 12 de julio, a las 15.30 horas se produjo una concentración junto a la Iglesia Parroquial para solicitar la liberación del joven concejal de

Ermua. Al acto asistió numerosísimo público, que prácticamente llenó la plaza, terminando el mismo con una oración bañada en la esperanza.

Posteriormente, las emisoras de radio confirmaron la odiosa noticia.

En la noche de ese mismo sábado, el parque municipal fue escenario de una concentración: cientos de personas se concentraron en el centro de los jardines y depositaron velas encendidas en recuerdo de Miguel Angel, conformando un gran lazo, que se ha convertido en símbolo de la lucha contra el terrorismo. El alumbrado público dejó de funcionar durante el periodo establecido de silencio, viviéndose unos momentos de emoción difícilmente contenida, que confesaron posteriormente los ojos enrojecidos de muchos de los concentrados.

El lunes, nuevamente muchos ciudadanos respondieron a la llamada de la Corporación, uniéndose a todos los pueblos de España, con un breve paro a las doce de la mañana y una concentración silenciosa frente al Ayuntamiento. Por la tarde, se realizó una misa por el alma del joven Miguel Angel y en petición del fin del terrorismo, y un Pleno Extraordinario Urgente para condenar la acción terrorista ETA, terminando la jornada con la ofrenda de un ramo de flores por parte de Nuevas Generaciones del PP en la sede local del propio partido en recuerdo del militante popular asesinado.

Políticos y ciudadanos en general han analizado estos hechos, sucedidos en España como un punto y aparte en la espiral terrorista, y se extiende el deseo y el clamor de que por fin se pueda vencer a la mayor lacra social que pesa sobre nuestro país.

Gracias a todos los miguelturreses y miguelturresas que han puesto también su voz en este ¡BASTA YA!

Sumario

PÁG. 2
Opinión

PÁG. 3
PERALBILLO: FIESAS DE LA VIRGEN BLANCA

PÁG. 5
¿QUIÉN ES QUIÉN?
ENCARNACIÓN GARCÍA
DELEGADA ASOCIACIÓN CONTRA EL CÁNCER

PÁG. 7
X MARATÓN Fútbol-Sala

PÁG. 8
GRAN ÉXITO DEL TAEKWONDO LOCAL

Descuento del 50% en el uso del Servicio Regular de Transporte de Viajeros en el Territorio de Castilla-La Mancha

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, dentro del Plan Regional de Solidaridad, tiene por objeto la concesión de una ayuda consistente en elevar hasta el 50% la reducción de que ya gozan en el precio de la tarifa autorizada en el uso del Servicio Regular de Transporte de Viajeros por carretera dentro de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, a todos los miembros de Familias Numerosas, con independencia de su categoría.

Hasta ahora dichas reducciones consistían en el 20% a las familias numerosas de 1.ª Categoría, del 40% a las de 2.ª y del 50% a la Categoría de Honor, igualándose ahora a todas por arriba, en el beneficio de la reducción de la tarifa.

El plazo de solicitud de esta ayuda estará abierto permanentemente, realizándose en la Delegación Provincial de la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha o a través de los Servicios Sociales, debiendo presentar, junto con la solicitud, fotocopia del título de familia numerosa actualizado.

Podrán solicitar esta ayuda para sí, y para el resto de los miembros de su familia mayores de cuatro años, quienes cumplan los siguientes requisitos: 1.º, ser el primer titular del Título de Familia Numerosa; 2.º, tener el título en vigor.

Para poder utilizar la tarjeta se debe presentar también el título o fotocopia compulsada del mismo.

MONICA GOMEZ FERNANDEZ, elegida Reina de las Fiestas de septiembre '97

Las fiestas de septiembre están, como se suele decir, a la vuelta de la esquina. La programación de los actos previstos comienza a ultimarse, y lo que sí podemos concretar es que ya hay nueva Reina y Damas para las Fiestas 1997.

La Reina de nuestras fiestas, será Mónica Gómez Fernández una guapa miguelturresina de 17 años, estudiante de 3º de BUP, y que entre sus aficiones están el tocar la guitarra, la lectura y el fútbol.

Mónica estará acompañada en su Corte de Honor por otras cuatro guapas jóvenes, cuyos nombres son: Natalia Torres Sánchez, Elena Belén Muñoz Moreno, Ana Belén López Sánchez y Mª Jesús Sánchez García.

La presentación tuvo lugar en la pista Municipal, el sábado 12 de julio, en un acto sencillo, que se iniciaba con la lectura del acta en la que fueron elegidas las candidatas, haciéndoles entrega posteriormente de un ramo de flores por parte de las Damas del año anterior.



Mónica Gómez Fernández, Reina de las Fiestas 1997

(Pasa a la pág. 3)